



# 大麻東中学校区小中一貫だより

第7号 令和6年11月29日

## 小中プロック研究会

### ～第2回小中合同会議～



全体会 部会協議報告

大麻東中学校区では学力部が中心となって研究授業相互参加が進められてきましたが、今回は対話活動を位置付けた学習指導・ICTを活用した学習指導が大麻泉小学校の全学級で公開されました。部会協議においては、親和的な雰囲気の中今までの活動の振り返りや部会の協議内容について話し合われました。全体会では、各部会の成果が系統的な指導・一貫した指導・相乗的補完的な指導につながるように各部会の部長から報告され、3校で共有することができました。なお小中一貫教育の日常化に向けて推進体制をどのようにしていくかについては今後の課題であり、次年度に向けて推進体制の見直しを行う予定です。

<p>【教育課程部会】</p> <ul style="list-style-type: none"><li>○乗り入れ授業中学校登校の反省</li><li>○旅行的行事の内容の交流</li><li>○総合的学习の取り組み交流</li><li>○キャリアパスポートの様式交流</li></ul>	<p>【学力部会】</p> <ul style="list-style-type: none"><li>○学力テストの大麻東中学校区3校結果の交流</li><li>○Q-U結果の交流</li><li>○ICT活用の交流</li></ul>	<p>【体力部会】</p> <ul style="list-style-type: none"><li>○中学校部活動体験（夏）・小中合同体力づくりの反省</li><li>○体力テスト結果の傾向の分析</li><li>○小中共通体力向上の取り組み</li></ul>
<p>【児童・生徒会部会】</p> <ul style="list-style-type: none"><li>○リモートあいさつ運動の今後の計画について</li><li>○文化祭動画・委員会便りの交流について</li></ul>	<p>【生徒指導部会】</p> <ul style="list-style-type: none"><li>○各校の実態交流について</li><li>○タブレットの休み時間の利用</li><li>○生活スタンダードについて</li><li>○授業、児童の様子について</li></ul>	<p>【特別支援教育部会】</p> <ul style="list-style-type: none"><li>○ふれあい合同レク等の反省</li><li>○進学、進路に向けて</li><li>○あゆみ、個別の指導計画、個別の支援計画の交流</li></ul>